

子どもと共に

中島中学校3学期始動！

一年間のまとめの3学期がスタートしました。



新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

一月九日に、朝から校内に爽やかな挨拶が響き、元気良く三学期をスタートしました。始業式では、

各学年の代表生徒が冬休みの反省と三学期の抱負を立派に述べました。

二〇二四年は、辰年です。空を昇る竜の姿は、昔から縁起の良いものとされてきました。昇り竜のように、躍動の年になるよう、生徒と教職員が一丸となって頑張りたいと思います。



発行人 中島中学校 校長 長野 真太郎 松山市長師 817 997-0204

冬休みの反省と二学期の抱負

一年 奈津葵 十四日間の冬休みが終わり、今日からいよいよ三学期が始まります。

冬休みの一番の挑戦は、アンサンブルコンテストです。この日に向けて、日々練習を重ねてきました。

練習では、三人で音色を合わせることの難しさや、その曲の雰囲気に合わせて演奏することの難しさを実感しました。本番では緊張もありミスをしたり、テンポが合わなかったりしたこともありましたが、三人で視線を合わせ、息を合わせ、

そして気持ちを一つに演奏をすることができました。その結果、銀賞を取ることができました。発表を聞いたときはとても驚き、うれしかったです。今回の結果で満足せず、もっと上達できるように日々の練習に一生懸命取り組んでいきます。

冬休み中は勉強にも力を入れました。二学期末テストは準備が不十分だったので、冬休み中は早めに宿題を終わらせ、残りの時間を自主学習の時間に充てることができました。しっかりと計画を立てることで、効率良く学習を進めることができ、学習時間を多く確保することができました。この後の診

断テストで、冬休みの学習の成果を發揮し、少しでも良い結果が残せるよう、最後まで諦めずに頑張ります。

今日から始まる三学期は、二年生に向けて準備をする大切な学期です。三学期は「次の学年に向けての0学期」ともいわれています。学習や部活動に一生懸命取り組むことはもちろん、二年生になったら、中堅学年として中島中学校を引っ張っていきけるよう、先輩方の背中を見て感じたことを、行動に移していきたいです。仲間と声を掛け合い、協力し合っ

て、有意義な三学期にします。



冬休みの反省と二学期の抱負

二年 菜々 私が冬休みに頑張ったことは、自主学習です。二学期の期末テストでは、思うような結果を得ることができませんでした。そこで、この冬休みは、勉強方法を見直して家庭学習に取り組みました。

特に工夫したのは休憩時間の使い方です。今までは、集中力が続かず、つい勉強の合間にスマートフォンを触ってしまふことがありました。その反省を基に、勉強の休憩時間には、読書や軽い運動を行うことにしました。

すると、素早く気分転換ができ、集中力を切らすことなく勉強

強ができました。これからは、自分はまだ受験生だ、という自覚を持つていたいのです。自分の進路実現のために努力を怠らず、後悔のないように、日々勉強に励みたいです。

私が三学期に頑張りたいことは、少年の日記念集会です。二月の少年の日を迎えるに当たって、自分の弱さや性格を見つめ直し、将来のことを考える機会がありました。社会の一員としての責任を自覚し、大人への第一歩を踏み出すために、悔いの残らない集会にしたいと考えています。学級全員で団結して準備や練習に取り組み、記念集会を成功させたいです。

その中でも、私は

特に記念合唱を頑張りたいです。二年生は、たった十人しかいません。しかし、だからこそ、一人一人の魅力を出せるはずだと思えます。それぞれの良さを生かし、その努力が伝わると、その努力が伝わるような合唱にしたいです。

そして、三年生や一年生に、この二年生になら、これからの中島中学校を任せられると思ってもらえるような姿を見たいです。



冬休みの振り返りと二学期の目標

三年 健斗
長かった二学期を

振り返ると、私は文化祭が一番記憶に残っています。文化祭実行委員長として、「未成年のありがと」などの新たな企画を提案しました。他にも、バンド演奏ではドラムを演奏して、文化祭を盛り上げました。フアンの皆さん、応援ありがとうございました。二つ目は体調管理です。三学期は万全な状態で入試に臨めるよう、早寝早起きを心掛けて健康的な生活を送りたいです。

今日から始まる三学期の抱負は三つあります。一つ目は、高校入試に向けての勉強です。高校入試は自分の将来を左右する分岐点です。私は、苦手な単元を苦手なままにしてしまったので、繰り返し復習をして入試で少しでも点数が取れるように頑張りたいです。毎日の授業や自主学習も大切に、悔いを残さないように努力したいです。咲彩さん、由奈さん、和さん、四人で志望校に合格できるように、一緒に頑張りたいです。

二つ目は体調管理です。三学期は万全な状態で入試に臨めるよう、早寝早起きを心掛けて健康的な生活を送りたいです。三つ目は、卒業に向けての準備です。卒業式を笑顔で迎えられるよう、一日一日を大切に、楽しく過ごしたいと思えます。一、二年生にとっても、新年度を良い形でスタートするための準備期間です。私は、挨拶や霸



アンサンブルコンテスト

昨年十二月二十七日と二十八日、愛媛県生涯学習センターで行われた全日本アンサンブルコンテスト中予地区大会に、吹奏楽部が出場しました。一年生は緊張や不安がありました。が、ステージに上がると堂々と演奏していました。二年生は後輩をまとめ、演奏をリードしました。結果は、木管三重奏が銀賞、木管四重奏が銅賞でした。これまでの頑張りの成果が発揮され、今後の課題が見付かりました。夏の大会に向けて、更に技術を磨いてほしいと思います。



いじめのミイテイリ



十二月二十七日に、松山市コミュニティセンターで行われた「子どもから広がるいじめ0ミイテイング」に、中島中を代表して、生徒会長が参加し、「いじめ0の日」の取組を堂々と発表しました。その結果、発表した松山市内六校の中で「最優秀校」に選出されました。今年度の活動を振り返ってみると、いじめ0リボン、人間関係力向上プロ

グラム、全校遊び、全校給食、いいねカードの作成と展示、ほめほめシャワーなど、様々な活動を行ってきました。全校生徒の取組が評価され、うれしいです。

いじめを許さない誰もが安心・安全に生活できる中島中学校を築くために、これからも一人一人が相手の立場に立つて生活しましょう。

